

Lévis, le 26 octobre 2020

Prix Leadership Recherche en sciences biomédicales

Cher donateur,

Je tiens à vous remercier personnellement de votre soutien par la création de fonds philanthropiques permettant d'offrir des bourses de mérite, tel que le Prix Leadership Recherche, aux étudiants en sciences biomédicales.

L'octroi de cette bourse me motive à poursuivre dans le domaine de la recherche. J'ai développé un intérêt marqué pour la compréhension du fonctionnement et dysfonctionnement du corps humain. J'ai toujours eu une fascination pour le domaine des neurosciences. La complexité du système nerveux, les avancées actuelles et les nombreuses découvertes qui restent à faire sur ce système me motivent à poursuivre ma formation en recherche aux études supérieures en neurosciences et santé mentale.

J'ai ce désir de contribuer aux progrès en recherche ainsi que de partager ma passion et de vulgariser les connaissances scientifiques au sein du grand public. J'ai également une passion pour les arts visuels et je projette de jumeler ceux-ci avec les sciences médicales dans un but de vulgarisation scientifique.

Je rêve de changer le monde par la découverte ainsi que le partage de l'information scientifique à l'ensemble de la population. Rendre les sciences à la fois accessibles et intéressantes est, selon moi, le meilleur moyen de former de bons citoyens à l'affût des divers enjeux de notre société. L'Université Laval me donne ainsi la formation nécessaire pour atteindre cet objectif.

Encore une fois, merci pour votre contribution. Celle-ci est grandement appréciée et inspirante. Veuillez recevoir, cher donateur, mes salutations distinguées.

Élodie O Belleau

Élodie Ouellet-Belleau,
Étudiante en sciences biomédicales